

Hubo una masiva convocatoria de asistentes

Parque Bicentenario acogió Parada Militar en Concepción

La actividad, que se realiza cada año en homenaje a las Glorias del Ejército, congregó a alrededor de mil efectivos de las Fuerzas Armadas y Carabineros, además de organizaciones civiles.

Por Redacción
cronica@diarioelsur.cl

Con un gran marco de público, pese a las cambiantes condiciones meteorológicas, ayer se realizó a mediodía la Parada Militar 2024, en el sector de la Costanera de Concepción, junto al parque Bicentenario. La actividad contó con la presencia de alrededor de mil efectivos de la Armada, Ejército y de Carabineros, quienes recorrieron la avenida entre los puentes Lla-colén y Bicentenario.

En el acto también participó la delegada presidencial del Biobío, Daniela Dresdner, y el comandante de operaciones terrestres del Ejército, general de división, Pedro Varela, quien destacó el significado de la fecha en su discurso.

Dentro de las unidades que desfilaron hubo personal del Comando de Operaciones Terrestres y del Regimiento N°6 "Chacabuco", así como una unidad montada del Regimiento de Caballería N°3 "Húsares" y el Destacamento de Montaña N°17 "Los Ángeles". A ellos se sumó contingente femenino y masculino de la Segunda Zona Naval y la Octava Zona de Carabineros. Una mención especial tuvieron los representantes de organizaciones de huasos de la zona, que fueron parte de la actividad no solo desfilando, sino también con el esquinazo inicial.



El general Pedro Varela y la delegada Daniela Dresdner fueron parte de la etapa inicial de la Parada Militar.

• Huasos

Un centenar de personas pertenecientes a clubes de huasos fueron parte de la celebración de las Glorias del Ejército durante la Parada local.

• Costanera

Por segunda vez se realizó el desfile en el sector de la Costanera, junto al parque Bicentenario, donde están instaladas las fondas municipales de Concepción.



Organizaciones de huasos de la zona fueron parte del desfile y sus integrantes marcharon montados a caballo.



Representantes de diversas unidades de la Segunda Zona Naval marcharon en la Costanera.



En cada una de las ramas que participaron destacó la presencia de contingente femenino.



Representantes del Ejército, Armada y Carabineros integraron la actividad.



El esquinazo tradicional dio inicio a la actividad.



Efectivos del Regimiento "Chacabuco" vistieron uniforme de época.